



Verband für Energiehandel
Südwest-Mitte e.V.

Presseinformation

Heizölpreise für den Wintervorrat auf günstiges Niveau gesunken

Verbraucher sollten vorteilhaftes „Tankfenster“ jetzt für die Eindeckung nutzen

Mannheim, 10.11.2023

Obwohl die eigentlichen Frosttage in den allermeisten Orten bisher noch auf sich warten ließen, rückt die eigentliche Heizperiode und der kommende Winter immer näher. Heizölverbraucher, die bis jetzt noch auf günstige Gelegenheit zur Bevorratung gewartet haben, sollten nunmehr die Chance nutzen und sich zu den zuletzt wieder gesunkenen Preisen eindecken.

Es ist kaum zu erwarten, dass die Ölpreise noch auf ein deutlich günstigeres Niveau sinken werden. Denn zum einen bleibt die geopolitische Lage in Nahost weiterhin sehr angespannt, sodass kurzfristige Ölverknappungen auf dem Weltmarkt und damit auch anziehende Inlandspreise nicht unwahrscheinlich sind. Zum anderen stehen zum 1. Dezember deutliche Erhöhungen der Mautgebühren an, was die Transportkosten auch für die Auslieferung von Heizöl deutlich erhöhen könnte.

Zum 1. Januar 2024 steigt zudem die CO₂-Abgabe auf fossile Brennstoffe, was die Preise für Erdgas und auch Heizöl nochmals um einige Cent pro Liter verteuern dürfte.

Aktuell beträgt der Heizölpreis für die meisten Regionen im Schnitt zwischen 112 Euro und 115 Euro bei Abnahme einer 3.000-Liter-Partie. Das sind rund 20 Prozent weniger als vor einem Jahr und sechs Prozent weniger als noch in der Vorwoche.

Da für den Dezember auch längere Lieferzeiten zu erwarten sind, empfiehlt sich eine kurzfristige Bestellung bei dem Stammlieferanten Ihres Vertrauens.

Nähere Informationen beim Verband für Energiehandel Südwest-Mitte e.V.

Über den VEH

Der Verband für Energiehandel Südwest-Mitte e. V. (VEH) vertritt die Interessen von rund 350 vorwiegend mittelständischen Mitgliedsfirmen aus dem Brennstoff- und Mineralölhandel. Die Mitgliedsunternehmen decken rund 80 Prozent des Marktvolumens aller im Verbandsgebiet ansässigen Händler ab – dies entspricht etwa einem Drittel des gesamtdeutschen Brennstoffmarktes.

Ansprechpartner für Rückfragen:

Ingo Seeligmüller/
Tom Hering

NeulandQuartier
Humboldtstraße 15
04105 Leipzig

Tel: 0341/2310900
Fax: 0341/231090-12
E-Mail:

veh@neulandquartier.de
www.veh-ev.de

[@VEH_Energie](#)